



Front Porch Picking tritt in der St.-Barbara-Kirche auf.

privat

# Klangzauber aus Hawaii in Harenberg

Front Porch Picking bringt Honolulu nach Harenberg

VON LUKAS BAAKE

**HARENBERG.** So vielfältig wie die Instrumente sind, ist auch die Musik der fünfköpfigen Formation Front Porch Picking. Mit den akustischen Instrumenten Kontrabass, Ukulele, Mundharmonika, Gitarre und Dobro zaubert die Band eine einmalige Mischung aus Blues, Western und hawaiianischer Musik. Am Freitag, 12. August, bringen die Musiker die Atmosphäre der hawaiianischen Strände und die Stimmung der rauen Südstaaten der USA in die St.-Barbara-Kirche in Harenberg. Das Konzert beginnt um 19 Uhr



im Rahmen der Veranstaltung 12x.

Der Name der Band ist Programm: Wenn sich Freunde in den Südstaaten der USA abends auf der Veranda (front porch) treffen, um gemeinsam und spontan zu musizieren, heißt das „front porch picking“. Die Stimmung des unbeschwerten Zusammenseins und der puren Lust an der Musik gehört für die Musiker zu jedem Konzert dazu.

Im Laufe des Konzerts in Harenberg wechseln sich schnelle, virtuose und raue Songs mit langsameren, weichen und gefühlvollen Balladen ab, sodass für jeden Besucher etwas dabei ist. Wie gut die Musiker

harmonieren, kann jeder Konzertbesucher hören.

Seit fast 10 Jahren besteht die Formation schon und begeistert mit ihrer einmaligen Musik Groß und Klein. Jedes Mitglied der Band kann auf eine lange und erfolgreiche Karriere als Solist zurückblicken. Die erfahrenen Musiker sind allesamt Virtuosen ihres Faches. Die Zusammenarbeit erreichte einen vorläufigen Höhepunkt, als sie 2010 mit dem Kulturpreis des Landkreises Göttingen ausgezeichnet wurde.

**i** Karten kosten 15 Euro und sind im Vorverkauf bei Petri & Waller Seelze sowie in der Aral-Tankstelle in Harenberg erhältlich. Zusätzlich stehen Karten an der Abendkasse zur Verfügung.